



03 de agosto de 2012

JAQUE MATE A BANCA CÍVICA



Hoy termina la corta andadura de Banca Cívica. Una andadura que para sus trabajadores y trabajadoras ha significado pasar -en un tiempo record- de ser empleado/as de una cajas de ahorros a verse embarcados de un proyecto caótico, sin norte ni dirección alguna, configurado al servicio de intereses personales, sin unidad empresarial y en el que ha primado la falta de respeto y el abuso con la plantilla como única estrategia empresarial clara.

Pero a los **copresidentes de Banca Cívica y sus principales responsables** no les ha bastado con esto y ni siquiera han sabido salir de este dislate con dignidad y lo han hecho malvendiendo a su plantilla, exigiéndoles cada vez más sacrificios, despreciando el trabajo de años de mucha gente y ejecutando una política indigna y gratuita de miedo, amenazas y falta de respeto.

Y mientras unos, los responsables del proyecto Banca Cívica se salvan sus sillas, el resultado final es de casi 600 compañeros y compañeras en suspensión forzosa de contrato y con otros 850 que se verán obligados a trasladar sus vidas a otros centros de trabajo, por no hablar de los 400 acogidos en periodo "voluntario" a bajas o suspensiones.

Nadie va a lamentar la muerte definitiva de este proyecto, salvo los pocos que se han beneficiado de él

INCUMPLIMIENTOS EN LA LIQUIDACIÓN SALARIAL

Continúa en página 2



INCUMPLIMIENTOS



Liquidación Banca Cívica

De acuerdo con lo establecido en el Acuerdo Laboral de Integración (ALI), Banca Cívica había de proceder, con anterioridad a la fecha efectiva de integración, a la liquidación de todas las cantidades y derechos retributivos que puedan estar en período de devengo (trienios, bolsa vacaciones, atención cajeros, guardia semanal, quebranto moneda, premios jubilación, ayuda guardería/ayuda formación hijos, retribución variable). Estamos a 3 de agosto y no hemos recibido abono alguno (solo en la nómina del día 25 de julio, y de forma incorrecta como explicamos más abajo, se ha abonado la parte correspondiente a las pagas de fidelización). **CCOO** nos hemos dirigido a la dirección de "la Caixa" para exigir el inmediato abono de las cantidades a liquidar. Os seguiremos informando.

Pagas de fidelización

CCOO hemos reclamado también el pago completo a toda la plantilla de las pagas de fidelización y de los días de vacaciones asociados, tal como se establece en el ALI. En CajaSol no se han abonado estos días a parte de la plantilla, y en Caja Navarra no se ha abonado el importe equivalente al regalo. Si la dirección persiste en su incumplimiento, **CCOO** emprenderemos las acciones legales y sindicales que resulten necesarias.

"la Caixa", una nueva etapa

La plantilla solo podemos mirar al futuro, seguir demostrando la valía profesional y humana de que siempre hemos hecho gala. Ahora esperamos estar embarcados en un proyecto estable, sensato y respetuoso con las personas. Le toca ahora a "la Caixa" demostrarlo.

Por nuestra parte **CCOO** seguiremos trabajando en la defensa de toda la plantilla. Ahora somos mas y más fuertes, tenemos la confianza de más del 50% de la plantilla, y esa responsabilidad que nos la habéis otorgado vosotros como sindicato mayoritario la haremos servir para la defensa de los intereses presentes y futuros de la plantilla en esta nueva etapa que se nos presenta.